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第１３６６回 例 会  

  令和４年１０月２６日（水） 

≪ 財団資金管理・寄付推進委員長 卓話 ≫ 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

◇ ロータリーソング  それでこそロータリー 

◇ 四つのテストの歌 

 

◇ お 客 様 紹 介 財団資金管理・寄付推進委員会 委員長 堀内 正人 様 

                      （木更津東 RC 会長エレクト） 

 

◇ ニコニコＢＯＸ    

・平野 伸一 会員  スピーチ無し 

 ≪本日は卓話に堀内正人先輩にお越しいただきました。お忙しい中、ありがとうございます。≫ 

 

・池田 和彦 会員  

≪皆さんこんにちは。私の職業分類は貨物自動車運送業になっております。昨

日、国土交通省におきまして自動車関係の方で功績があったということで国土

交通大臣賞をいただきました。ニコニコいたします。≫ 

 

 

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【会長 ジェニファーE．ジョーンズ】 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなでつくろう！“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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・藤﨑 康人 会員  

 ≪本日は、木更津東 RC 堀内正人会長エレクトには遠路はるばるお越しいただ

きありがとうございました。堀内委員長はロータリー財団の中でもホープ的な存

在です。本日は勉強をさせて頂くつもりで、卓話を聞かせて頂きます。 

あと、土曜日に日本学友会総会が鎌倉で地区学友会の委員長として参加してきま

した。いろいろと刺激のあるお話を聞くことができました。また、10 月 23 日成

田空港で 2790 地区でポリオ撲滅キャンペーンを盛大に行いました。それも含め

てニコニコいたします。≫ 

 

・横山 英樹 会員  

 ≪野球部で、今年度野球リーグに４年ぶりに優勝することができました。先々

週の土曜日、勝浦ＲＣと全勝対決で４－１で迎えた４回の表に３番成尾君から

連続６人がタイムリーヒットで一挙に７点を 1 入れ大逆転し、あとは私がおさ

えて勝つことができました。これで私、通算１１４勝、ケガを恐れてできませ

んでしたが、これで冬はボクシングに没頭することができます。ありがとう 

ございます。≫ 

 

◇ 誕生日ワインの贈呈 

横 山 英 樹  会員   ≪ ９月 ２日≫     

 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  神谷 修一  会長 

皆さんこんにちは。本日も例会にご出席いただきありがとうございます。 

本日のお客様は地区財団資金管理・寄付推進委員会委員長の堀内正人様です。

堀内委員長におかれましては、当クラブの平野伸一会員が地区でお世話になり

ありがとうございます。また本日はご自身のクラブの例会日にもかかわらずご

無理を言って卓話をお願い致しまして申し訳ありません。来月がロータリー財

団月間と言う事で、このあと卓話を宜しくお願い致します。 

そして、本日は卓話の前に１１月９日のガバナー公式訪問例会の前段であります、ガバナー補佐か

ら事前のお話があると言う事ですので、皆様にもスピーディーな進行にご協力を頂きます様に宜しく

お願い致します。 

と言う事で、プログラム委員長より会長挨拶も出来るだけ短くと言う指示が来ていますので 2 点だ

け、一昨昨日２３日（日）成田空港中央広場において

「世界ポリオデー啓蒙イベント」が第１０グループほ

か近隣クラブ約 200 名の参加をもって開催されまし

た。当クラブからも２０名以上のメンバーが赤い T シ

ャツを着て参加して頂きました。休日にもかかわらず

ご参加頂きありがとうございました。 

来年もあるかと思いますので、根絶すれば無いのかも

しれませんが、どちらにしろ赤いポリオ T シャツを丁
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寧にしまって置いて頂きたいと思います。 

もう１点は、３０周年記念特別例会として１

１月５日（土）に花火を見る会を開催すること

になりました。どうぞご家族と共々ご参加いた

だければありがたいと思います。 

本日は、ポリオ根絶イベントの報告と参加の

御礼、そして花火を見る会の参加のお願いを持

ちまして甚だ短くて申し訳ありませんが会長

挨拶といたします。本日は宜しくお願い致しま

す。 

 

◇ ３分間スピーチ  

「しあわせを育てる」（６）フレール予防（４） 金井 浄 会員 

「フレール予防」について第四に取り上げたいのは「ミッション」と「パッシ

ョン」そして「アクション」です。 

まず「ミッション（使命感）」を持つこと。フレール予防の第一に「夢と希望

を持つこと」をあげましたが、それに使命感が伴うことによってその「夢や希望」

はぐんと重みを増すものになります。 

次に「パッション（情熱）」です。ミッションに対して情熱を燃え立たせるこ

とです。「パッション」が湧かないような「ミッション」は即刻捨てるべきです。 

そして「アクション（行動）」です。実行してこそ成果につながります。結果を出してこそ意味があ

るわけです。 

空想を持つことも悪いことではありません。しかし我々実務家は空想を単なる絵空事に終わらせる

のではなく、実現に向けて行動し社会に貢献することを心がけるべきでしょう。 

 

◇ 委員会報告その他  

◎ 親睦活動委員会 𠮷岡 正之 委員長  

 １１月５日の花火を見る会は、桟敷席を用意しております。音楽に合わせて

打ち上る花火を楽しんでください。ご家族を含めて皆さんのご出席をお待ちし

ております。 

 １１月１２日の３０周年記念の祝賀会の景品ですが、多数ご協賛頂きまして

ありがとうございます。 

これからの方は私まで、よろしくお願いいたします。 

 

◇ 副 幹 事 報 告   長谷川 浩史 副幹事 

 ■回     覧：  佐原香取ＲＣ週報 

 ■例会案内・変更：   無し 

 ■そ  の  他：   無し 
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◇ 第 2790地区 第 10グループ ガバナー補佐 林 康博 様 ご挨拶 

来月９日にガバナー公式訪問がございますが、今年度の小倉ガバナーは、

通常の委員会の報告というよりは、課題だとかクラブの持っている色々な長

所短所含めて皆さんで討論して頂いて、ガバナーとしての見解をお話したい

という意向が強いです。第１０グループとしましても、各クラブに伺ったと

きに私からもお願いをしています。 

どういう形でやるかという事については幹事のほうからまたお話があると

思いますのでよろしくお願い致します。元気なクラブづくり、活性化のためにも当日の出席も 100 パ

ーセントになりますようにお願い致します。 

 

卓話  財団資金管理・寄付推進委員会 委員長 堀内 正人 様  

                          （木更津東 RC 会長エレクト） 

本日はロータリー財団の全般的な説明ということでお話をさせて頂きます。 

 ロータリー財団を作ったのは、「財団の父」といわれるアーチ.C.クランフ

さんです。1911 年にクリーブランド RC のチャーターメンバーとなり、職業

分類は木材卸売ならびに小売ということでした。「寝ても覚めてもロータリー」

という人で、クリーブランド RC 会長時に「非常時基金」の設立を提唱、そ

の後ロータリー基金に繋がることとなります。 

 1917 年に国際ロータリーの６人目の会長になります。アトランタでの国際大会で「諸々の社会奉仕

を今まで通りに実行していくには慈善教育その他の社会奉仕の分野において世界で良いことをするた

めの基金を作ることが極めて適切であると思われる。世界で良いことをしよう Doing good in the 

world」ロータリー財団の標語にもなっているこのような言葉を提唱しました。様々な分野で大きな奉

仕活動をするには当然大きなお金が必要であるよって基金が必要であると考えたいうことです。 

1917 年にロータリー基金が設立され、1928 年のミネアポリス国際大会でロータリー財団と正式に

命名されました。翌年 1929 年に身体障害児童保護国際協会という団体に補助金として 500 ドル贈り

ます。これが最初の補助金で、障害のある人の為、困窮している人の為、青少年の為というその後の

方向性を決めたといわれています。この 500 ドルはポール・ハリスさんが匿名で寄付したともいわれ

ています。クランフさんは財団に取り組むのですが、戦争や世界恐慌の時代で寄付どころではないと

いう現状がありました。 

 流れが変わり、財団にお金が集まるきっかけを与えたのはポール・ハリスさんでした。ポール・ハ

リスはクランフさんのことが大好きで彼と財団のよき理解者でありました。ポール・ハリスさんは長

年病気で苦しんでおり、自分が死んだあとは記念碑を建てたり葬儀に花を手向けたりするかわりに国

際理解を進める為の寄付をしてほしいと頼みました。これ

を受けて財団はポール・ハリス記念基金を呼びかけ、130

万ドル以上のお金が集まり、財団発展の礎となりました。

1947 年、ロータリー財団初のプログラムとなる、高等教

育の為のロータリー財団奨学金というものが行われまし

た。 

 国際ロータリー（RI）という組織の奉仕活動に必要な資
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金をロータリアンからから寄付金としてロー

タリー財団（TRF）に集め、ロータリー財団か

ら補助金等の形で配分する、受け取ったクラブ

はそれを基に奉仕活動を行います。国際ロータ

リーとロータリー財団は独立した組織ですが、

使命として掲げていることは同じで理念上も

実際上も一つのロータリーとして一致団結し

強い土台を築いています。 

 ロータリー財団の財務規模（2020―2021 年

度）は、収入が５億４千 500 万ドル、このうち寄付が４億４

千 90 万ドルです。支出全体が３億８千 400 万ドル、プログラ

ム補助金と運営費で 92％を使用する慈善団体ということで、

チャリティーナビゲーターという評価機関から最高評価を受

けております。 

 集まった寄付を何に配分しているかは大きく分けて３つ、

ポリオプラス、補助金、ロータリー平和フェローシップとな

っています。 

ポリオプラスは、ポリオ根絶の為、子供にポリオの予防接種をする為に活用されています。 

ポリオ根絶はロータリーの最重要目標で、根絶の定義は３年間発症者がゼロの状態ということです。 

 補助金に関しては、グローバル補助金と地区補助金があります。地域社会の奉仕活動や国際的な人

道的奉仕プロジェクト、地域や国際社会で活動する人材の育成に活用するということです。 

 ロータリー平和フェローシップは、平和は人からということで、世界平和と未来の担い手を育てる

奨学金を与えるというプログラムです。ロータリー平和センターというのが世界で７か国ありまして

提携大学は８校あります。日本では ICU 国際基督教大学があります。今まで 1500 人の平和フェロー

を輩出しているのがロータリー平和フェローシップです。卒業後は 115 か国に及ぶ多方面で活躍して

おり、国連や世界銀行などの国際機関や、NGO など難民支援、紛争や災害後の復興支援などに携わっ

ております。 

 このようなロータリー財団の実績というものはすべて善意による寄付によって生まれたものです。

世界中に本当に困っている人は沢山おり、世界中のロータリアンが手を差し伸べているというのがロ

ータリー財団のプログラムです。ロータリー財団の活動とロータリー財団への協力ということにご理

解を頂きたいと思います。 

 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

 

 本 日 の 料 理 
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◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 10 月 12 日 6 9 名 5 名 35 名 2 3 名 9名  6 5 . 6 7 ％ 

本 日 例 会 10月 26日 6 9 名 5 名 35 名 2 7 名 5名 5 9 . 7 0 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


